

四季の里

センター便り

お好み焼と焼きそば



10月20日、今日は日曜日と言う事でみんなでお好み焼と焼きそばを作ることにしました。それぞれお好み班と焼きそば班に分かれて野菜を切ったり、粉をコネコネしたり、最後はホットプレートでジュージュー焼きました。お味はとっても「グー」でした。それにしても子供たちの食欲には毎度のことながら恐れ入りました。

美山ふれあいマルシェ

10月27日、今日はみんなが楽しみにしていた「美山ふれあいマルシェ」の日です。色々な美味しいものが食べられたり、お気に入りの物を買うのも楽しみの一つですが、子供たちの楽しみは品物を買ってスタンプを三つ集めて福引をすることにあるみたいです。もちろん狙いは一等お米30kg、その他豪華景品…でしたが、今年もまたはずれの50円割引券ばかり。それでもお腹いっぱい食べて、気に入った商品を買って、イベントも楽しく見ることが出来て、充実した良い一日になりました。



グラウンドゴルフ

11月2日、毎年恒例の老人クラブの方々とのグラウンドゴルフ大会に参加して来ました。ほとんどの子が昨年一度体験しているので今年はみんな上位入賞を狙っているようです。雲一つない快晴の下、競技開始です。相変わらずお年寄りの皆さんのお手なこと。子供たちも負けじと真剣そのものです。今回が初めてで前半は苦戦していたユメも後半は頑張りました。成績は子供の部でセンターの子供たちがほとんど上位で賞品をもらってうれしそうでした。



No. 7 令和元年11月22日(金)発行

〒601-0715 京都府南丹市美山町下宮ノ上ミ14-1
山村留学センター「四季の里」
TEL : 0771-77-0232 FAX : 0771-77-0279
E-Mail : miyamasanryu@cans.zaq.ne.jp

きのこの森・秋

10月22日、2学期は何かと行事が多くて遊ぶ暇がない。「少し余裕のある今のうちにきのこの森に」と出かけました。途中雨が降ってくるなど天気を気にしながらも現地に到着。雨は上がっていましたが、お客様はちらほらで、まさに貸し切り状態です。子供たちは「ラッキー」とばかりに走り出して行きました。いつもは順番待ちの滑り台も「スイスイ」と滑れます。周りの事は気にせずに、広場全体を元気いっぱい走り回って遊んでいました。



ほだ木の整備



10月30日、歴代山留学生が作成してきたほだ木(シイタケの種菌を打ち込んだ原木)を支えていた支柱が壊れ、森の中に積み上げていたものを、澤田さんに支柱を修理してもらい新たに並へ替える作業をしました。おいしいシイタケがいっぱい取れたらいいね。

ワンデーマーチ



11月3日、天気に恵まれ、残暑が長引いたためやつと色づき始めた美山路を今年も18km歩いてきました。記念すべき第20回のワンデーマーチです。開会式の後、太鼓の演奏に見送られてスタートしました。子供たちは学校のお友達と一緒に歩きました。また、昨年まで山村留学していた「いろは」のお母さんも初参加です。足の痛さものどかな田園風景とせんざいといやされて子供たちも全員が完歩しました。昨年に続きトアは一番に帰つて来て、ナナコも今年は8番でゴールと頑張りました。

ちゃんこ鍋

11月3日、ワンデーマーチの疲れがいやされるようにと、寮母さんが今日の夕食はみんな大好き「ちゃんこ鍋」にしてくれました。肉団子や野菜がたっぷり入って疲れた体をいやしてくれます。しかし、この時すでに子供たちの目は〆のうどんと雑炊用のご飯をロックオン！。子供たちの底なしの食欲には脱帽です。



11月4日、今日は振替休日、昨日のワンデーマーチ全員完歩のご褒美として、昨年に続き宮津にある海の見えるホテルでランチバイキングです。11時40分のオープンと同時に入場し、席取りもそこそこに料理のコーナーにまつぐら。ご飯ものや中華、仕上げのデザートには何往復もして、お腹パンパンでごちそうさまでした。続いてホテルから車で10分くらいの「魚つ知館」に移動して、大小いくつかの水槽の中の魚を観察。珍しいサメの赤ちゃんを見ることが出来ました。屋外の魚たちにエサやりをしたり、みんなで楽しい一日を過ごしました。



校内持久走記録会

11月6日、美山小学校グラウンドと周辺道路をコースとした「校内持久走記録会」がありました。低学年(1000m)・中学生(1200m)・高学年(1500m)の3組に別れて実施され、それぞれが朝練習の成果を発揮していました。中学年の部では、センターのホープユメが男女合わせての5位に入る素晴らしい成績で帰つて来ました。高学年の部ではトアがぶつちぎりの1位で、続いて5年のハルトが堂々の2位でゴール。ナナコも全体の9位、テツマは12位、シオンは26位でゴールし、全員がセンター名物朝マラソンの成績を見せてきました。天候に恵まれたすがすがしい朝、1年生から6年生までのみんなが一生懸命に走る姿に感動を覚えました。



南船・キッズ駅伝大会



11月9日、園部公園陸上競技場で南丹・船井小学校駅伝が、また16日には丹波自然運動公園で京都丹波キッズふれあい駅伝が行われました。南・船駅伝には、センターからはトアとハルトがAチームで、ナナコがBチームで選手に選ばれました。大会は全28チームが参加して、美山Aチームは8位入賞、Bチームも21位と大健闘。センターの3名もそれぞれのチームの好成績の原動力となりました。キッズふれあい駅伝にはトアとハルトが選手に選ばれこれまた激走、31チーム中13位(確か?)と健闘してくれました。美山小学校の選手のみなさんお疲れ様でした。また、大きな声で力一杯応援してくださった父兄の方々、クラスメート・生徒のみなさんもお疲れさまでした。来年も楽しみにしています。目指せ“優勝”！！イエイ。



お母さんの一人言

朝夕すっかり寒くなつてしまいりました。極端な寒さに咳き込む子供達もいて、熱が出ないだろうかと心配な毎日です。とにかく早寝で十分な睡眠をとり、外から帰つた時はうがい、手洗いの予防で元気に過ごしてほしいと願っています。